

Post-doctorant-e Projet ANR Global-Race

L'Ined recrute pour le projet « Global-Race » financé par l'ANR **un-e post-doctorant-e de 24 mois**. La personne recrutée sera rattachée à l'unité Migrations Internationales et Minorité et travaillera avec l'équipe du projet (voir ici : <http://global-race.site.ined.fr/>).

Le projet Global-Race porte sur les reconfigurations du racisme et du concept de race depuis 1945, dont l'articulation entre les politiques antidiscriminatoires et les catégorisations ethno-raciales. Les terrains d'investigation empirique portent, d'une part, sur les organes internationaux et régionaux de défense des droits fondamentaux et leur utilisation des statistiques ethnoraciales, d'autre part, sur les pratiques et débats autour de ces statistiques dans 9 pays en Amérique du Nord, Amérique latine et Europe.

Missions : Le ou la post-doctorant-e coordonnera avec le chercheur référent les activités du projet et participera avec les chercheur-e-s impliqué-e-s aux terrains auprès des organisations internationales et dans les 9 pays sélectionnés. La recherche implique de consulter la documentation institutionnelle, scientifique et médiatique, de conduire des entretiens avec des personnes ressources et de contribuer à la rédaction des rapports de recherche et des publications scientifiques. Pour les besoins du projet, des missions de durée variable dans les pays concernés sont à prévoir.

Profil : Les candidat-e-s devront avoir un doctorat en sciences sociales et une expérience de recherche sur l'une ou l'autre des thématiques relatives au racisme, aux discriminations, aux politiques d'égalité ou aux classifications statistiques.

Compétences requises : Capacité de synthèse, de travail en équipe et de coordination. Maîtrise orale et écrite de l'anglais. La connaissance d'autres langues européennes sera appréciée.

Conditions du poste : Contrat à durée déterminée d'une durée de 24 mois **à partir du 1^{er} novembre 2016**. Le salaire dépendra de l'expérience antérieure. Il sera compris entre 2350 € et 2733€ mensuels brut.

Selon la charte des post-doctorant-e-s de l'Ined, la personne recrutée disposera d'une journée par semaine pour ses propres activités de publication et de recherche.

Modalités de candidature : Les dossiers de candidatures en français ou en anglais comportant un CV détaillé, une lettre de motivation et les noms et coordonnées (email et téléphone) de deux personnes de référence qui pourront être contactées le cas échéant sont à envoyer avant le **23 septembre 2016** à l'adresse simon@ined.fr.

Les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées au plus tard le 30 septembre 2016. La décision sera arrêtée le 4 octobre 2016. Toutes les candidatures recevront une réponse.

Post-doctoral position ANR Project Global-Race

Ined is recruiting to fill one postdoctoral position for its project "Global-Race" funded by ANR, with an appointment term of two years. The position will be attached to the research unit "International Migration and Minorities" and the activities will be performed with the project team (see here: <http://global-race.site.ined.fr/>).

The project « Goba-Race » addresses the reconfigurations of racism and the concept of race since 1945, and focuses on the nexus between ethno-racial categorizations and antidiscrimination policies. The empirical fieldwork will cover international and regional Human rights organizations and their use of ethno-racial statistics, and the practices and debates about these statistics in 9 countries in North America, Latin America and Europe.

Work tasks: The successful candidate will coordinate the project with the PI and will be involved in the field works with international organizations and in the case studies in some of the 9 countries. S/he will have to collect the institutional, scientific and media documentation, conduct interviews with key stakeholders and participate to the writing of reports and scientific publications. Stays in some of the countries under study should be anticipated.

Profile: Doctoral degree in Social science and an experience in research on one or more of the topics related to racism, discriminations, equality policies or statistical classifications.

Qualifications required: Ability to write syntheses, teamwork, and coordination. Oral and written command of English and French. Knowledge of other European languages will be appreciated.

Working conditions: Fixed-term contract of two years with effect on **1 November 2016**. The gross salary will depend on previous experience and range between 2350€ and 2733€ monthly.

According to the charter of the post-doc at INED, the recruit will be able to devote one day per week to his/her its own publication and research.

Application procedure: : The application, written in French or English, shall contain a letter of application explaining your interest for the position, a CV and the name, e-mail address and phone numbers of two references.

The application should be sent by mail at simon@ined.fr before **September 26, 2016**. Short listed candidates will be notified on September 30, and interviews with candidates will take place. Final decision will be taken on October 4. All applications will receive an answer.